

“Chers amis bonsoir,

Vous connaissez certainement cette phrase de l'écrivain Kipling qui disait : « Il n'y a pas de plaisir comparable à celui de rencontrer un vieil ami excepté peut-être celui de s'en faire un nouveau »

Dès lors, présenter aux membres de son club une personne dont on a la certitude qu'elle s'intégrera dans son cercle d'amis, c'est le privilège d'assumer le rôle de marraine.

J'ai donc le grand plaisir de vous présenter Hombeline SIDO.

Hombeline est née en décembre 1993, le 20 décembre pour être précis.

Son bac en poche à l'âge de 17 ans, avec mention bien, option Arts Plastiques, Hombeline poursuit ses études à l'Institut Supérieur des Arts Appliqués de Rennes et obtient son diplôme d'Architecte d'intérieur et de Designer. Elle n'a que 21 ans... ; Elle complète sa formation par un Master en Marketing et Management spécialisé dans la Mode et le Luxe, toujours à l'Institut Supérieur des Arts Appliqués mais cette fois-ci à Paris.

Dans le cadre de cette dernière formation et par le biais de stages effectués auprès de marques de luxe célèbres comme Hermès, Christian Dior, GUCCI et BURBERRY, Hombeline a pu acquérir des compétences dans la direction de projets, le management d'équipe et la façon de commercialiser des produits de luxe dans un monde durable.

Motivée et passionnée par ce secteur d'activité, parfaitement trilingue, Hombeline poursuit actuellement sa carrière en tant que chef de projet à la Maison MESSIKA, une joaillerie de luxe, spécialisée dans les bijoux en diamant, maison qu'elle quittera au 31 mars 2024 pour rejoindre son bien-aimé Christophe en Haute Savoie.

Déjà sensible à ceux qui avaient moins qu'elle et auxquels il fallait venir en aide, Hombeline devient membre du Rotaract Paris Ouest en 2016, club dans lequel elle assume la plupart des postes allant du protocole au responsable de la communication jusqu'à la présidence dont elle a été responsable 2 années consécutives.

En dépit d'une vie très active, Hombeline prend le temps de s'accorder des loisirs souvent créatifs comme, par exemple, l'art de détourner les objets de leur utilité première ou bien sûr comme des randonnées en montagne sous l'œil attentif

de son compagnon, expert dans ce domaine.

Hombeline n'avait pas besoin de porter l'insigne du Rotary pour en posséder déjà les valeurs : l'ouverture aux autres, la tolérance, le sens de l'amitié ainsi que la disposition à se mettre au service des autres. Elle ne devrait donc avoir aucune difficulté à passer de la devise du Rotaract « la camaraderie par le service » à celle du Rotary « Servir d'abord »

Chère Hombeline, je suis très heureuse que tu rejoignes le RI et notre club en particulier, club que tu connais déjà bien pour avoir été présente à tant de nos réunions et avoir participé activement à la plupart de nos actions.

Nous te faisons confiance pour être une inspiration nous permettant de créer de l'espoir dans un monde qui en a bien besoin.

Sois la bienvenue Hombeline car nous savons qu'avec toi, ce ne sera pas une de plus mais ce sera une de mieux !!

Catherine BOISSY"

"Good evening, dear friends,

I'm sure you're all familiar with the Kipling quote: "There is no pleasure like meeting an old friend, except perhaps the pleasure of making a new one".

So to introduce club members to someone you are sure will become part of your circle of friends is the privilege of taking on the role of godmother.

So it gives me great pleasure to introduce you to Hombeline SIDO.

Hombeline was born in December 1993, on 20 December to be precise.

At the age of 17, Hombeline passed her baccalaureate with flying colours, and went on to study at the Institut Supérieur des Arts Appliqués in Rennes, graduating as an interior architect and designer. She was only 21 years old when she completed her training with a Master's degree in Marketing and Management specialising in Fashion and Luxury, again at the Institut Supérieur des Arts Appliqués, but this time in Paris.

During this latter course, and through work placements with famous luxury brands such as

Hermès, Christian Dior, GUCCI and BURBERRY, Hombeline was able to acquire skills in project management, team management and how to market luxury products in a sustainable world.

Motivated and passionate about this sector of activity, and perfectly trilingual, Hombeline is currently pursuing her career as Project Manager at Maison MESSIKA, a luxury jeweller specialising in diamond jewellery, a company she will be leaving on 31 March 2024 to join her beloved Christophe in Haute Savoie.

Already sensitive to those who had less than her and who needed to be helped, Hombeline became a member of Rotaract Paris Ouest in 2016, a club in which she held most of the positions, from protocol to communications manager to president, for which she was responsible for 2 consecutive years.

Despite her busy lifestyle, Hombeline still takes the time to indulge in her often creative hobbies, such as the art of diverting objects from their original purpose or, of course, hiking in the mountains under the watchful eye of her partner, who is an expert in this field.

Hombeline didn't need to wear the Rotary badge to already possess its values: openness to others, tolerance, a sense of friendship and a

willingness to put herself at the service of others. She should therefore have no difficulty in switching from the Rotaract motto "fellowship through service" to the Rotary motto "Service Above Self".

Dear Hombeline, I am delighted that you are joining RI and our club in particular, a club that you already know well having been present at so many of our meetings and having actively participated in most of our projects.

We're confident that you'll be an inspiration, helping us to create hope in a world that really needs it.

Welcome Hombeline, because we know that with you, it won't be one more, but it will be one better!

Catherine BOISSY"